
     

Segreterie Regionali Lazio 

Riunione Circolazione del 21 Gennaio 2025 
Si è svolto ieri l’incontro con l’azienda per il settore Circolazione, nel quale ci sono 
state presentate delle slides relative alle azioni intraprese dalla società rispetto agli 
apporti di personale utili, sin d’ora e nei prossimi mesi, a soddisfare l’organizzazione 
del lavoro concordata convintamente dalle O.O.S.S.. il giorno 30 Luglio 2024 e che 
rappresenta ad oggi sul panorama nazionale un modello organizzativo che tiene conto 
di un’analisi concreta dei carichi di lavoro nel rispetto della legislazione vigente. 

Proseguendo, si è fatta la valutazione riguardante il possibile aumento dei carichi di 
lavoro della Sala Blu nel periodo Giubilare evidenziando comunque che già nel 2024 
c’è stato un avvicinamento ai numeri di cartellini evasi nel periodo pre-Covid; a tal 
proposito l’azienda ci ha informato circa l’incremento di un ulteriore turno 
giornaliero, nei periodi più critici ed in coincidenza di eventi Giubilari in determinate 
date dell’Anno Santo.  

Sarà emanata apposita M.d.i nazionale utile al reclutamento di 10 CS che andranno a 
sostenere il progetto “Station Staff” (in via sperimentale su Roma) oltre che a 
rappresentare un’interfaccia tra la stazione di Roma Termini, assistenza alla clientela 
e Sala CCC, potranno fornire un valido aiuto anche ai colleghi operanti in Sala Blu. 

L’azienda in tema di concessione delle ferie ci ha rappresentato diagrammi che 
evidenziamo un netto miglioramento rispetto la relazione tra richieste e concessioni 
delle stesse. 

Per ciò che attiene il reticolo siamo stati informati della chiusura per lavori di 
ammodernamento della linea Roccasecca/Avezzano dal 14 Giugno al 13 Settembre 
ed in alcuni week-end dell’anno e che in alcune stazioni ricadenti nella regione 
Abruzzo sarà prevista una diversa articolazione dell’orario di lavoro interessante il 
nastro 05.30-13.30/13.30-21.30 necessaria per il passaggio del treno raschia ghiaccio. 

Le stazioni di Latina e Priverno saranno telecomandate presumibilmente entro 
Novembre 2025, mentre nel 2026 le implementazioni tecnologiche e conseguenti 
chiusure impianti riguarderanno: Fondi, Monte S.Biagio, Bagni di Tivoli, Guidonia, 
Cocullo, Celano, Anversa e Collarmele.  



Le postazioni della sala CCC Umbria e Marche passeranno sotto la giurisdizione di 
Pescara entro Dicembre 2025.  

Il sindacato nell’apprezzare lo sforzo in tema di implementazione di turni in Sala Blu, 
ritiene importante l’ulteriore apporto di 10 CS durante l’evento Giubilare che 
rimarranno definitivamente assegnati alla U.C. Roma al termine dello stesso; ciò 
permetterà di sgravare dai compiti di servizio informazioni/puntualità e supporto alla 
Sala CCC oggi effettuati dagli Specialisti e CS di Reparto, che potranno così 
concentrarsi su attività “Core” relative alla propria mansione.  

Sarà necessario inoltre completare gli organici negli uffici delle varie U.C. sui 
territori e all’interno di quelli della Sala CCC.  

Sempre per ciò che riguarda il reticolo territoriale è necessario dirottare i nuovi 
assunti in possesso delle abilitazione GC2 nelle varie stazioni delle U.C. per 
rimpinguare i fabbisogni organici e permettere la fruizione delle ferie. 

Sulla Sala CCC le O.O.S.S. apprezzano gli apporti di risorse utili per portare a regime 
l’accordo del 30 Luglio 2024, ma segnalano ancora la mancata copertura dei Sussidi 
e dei DCO 2 su alcune delle postazioni concordate e rimarcano che attraverso leve 
gestionali, già previste dal CCNL, si potrebbe raggiungere una discreta copertura 
delle postazioni in attesa di nuove risorse abilitate. 

Dopo l’incontro del 16 Gennaio 2025 siamo in attesa che vengano definite linee 
guida univoche ed uniformi su tutto il territorio nazionale per ciò che attiene l’istituto 
della disponibilità, sicuramente utili al superamento di criticità gestionali legate alla 
difficoltà nella copertura dei turni di lavoro previsti.  

Anche sull’annoso tema part-time dibattuto in sede nazionale e sul quale l’azienda ha 
mostrato una importante apertura, si attendono valutazioni per una concreta fattibilità. 

La riunione è stata quindi aggiornata a valle l’incontro nazionale previsto a breve, 
anche per attendere le decisioni aziendali relative ai temi proposti dalle O.O.S.S., e 
naturalmente per poi continuare a valutare l’avanzamento nell’immissione di 
personale utile al completamento di tutta l’organizzazione contrattata. 

 

Roma, 22 Gennaio 2025 


